
令和２年度 第１回 長谷地域協議会会議録 

開 催 日 令和２年 ５月２８日（木）  

開 催 時 間 開 会  午後  ７時００分 閉 会  午後 ８時１５分 

開 催 場 所 長谷総合支所 大会議室  

 

地域協議会 

委員の出欠 

 

出席１８人 

欠席 ４人 

番号  委員氏名  出欠  番号  委員氏名  出欠  

1 北原 勝人  12 伊東 重雄  

2 中山 好祝  13 伊澤 茂門  

3 宮下 金典  14 石川 忍 欠 

4 森  代志都  15 宮下 瑞穂  

5 宮下 篤   16 佐藤 恭子  

6 宮下 定博 欠 17 藤原 美香  

7 中山 昌寛  18 伊藤 千恵  

8 中山 博志  19 松本 裕貴 欠 

9 田村 明英  20 中山 勝司 欠 

10 黒河内 修  21 小松 一輝  

11 小松 正樹  22 中山 惠理  

署 名 委 員 １番 北原 勝人 12 番 伊東 重雄 

委員以外の

出 席 者 

長谷総合支所長：有賀賢治、長谷総合支所総務課長：宮下庄衛、同市

民福祉課長：久保田清、同農林建設課長：黒河内浩人、高遠長谷水道

課長：柴田正明、生涯学習課長：北林太 

長谷総合支所総務課総務係：唐木学、西村貢一  

配布資料 

（１）伊那市地域自治区条例・長谷地域協議会の規約について 

（２） 令和２年度長谷総合支所・関係機関の職員体制について 

（３） 新型コロナウイルス対応について 

（４） 防災・消防にかかる事業等について 

（５） ぐるっとタクシー(ドアツードア乗合タクシー)エリア拡大について 

伊那市支え合い買物サービス「ゆうあいマーケット」について 

（６）小委員会の設置について 

連絡事項 

１ 開会 （午後７時００分） 

２ 委員委嘱 新委員の席に配布 

３ あいさつ 有賀支所長 

４ 自己紹介 委員、市議、職員 

５ 正副会長の選任 



総務課長より選出方法（平成２８年度申し合わせを引継ぎ 

区長会長が会長、副区長会長が副会長、任期は 3/31 まで）で提案 

   全会一致で了承される。 

６ 正副会長あいさつ 

 会 長 黒河内修  副会長 小松正樹 

７ 委員番号付与、欠席報告、会議録署名委員氏名 

 ・委員番号は名簿の仮番号をそのまま委員番号とすることで了承 

 ・欠席者は、20 番中山勝司委員 6 番宮下定博委員 

 ・会議録署名委員に「1 番北原勝人委員」「12 番伊東重雄委員」を

指名 

８ 連絡事項  

（１）伊那市地域自治区条例・長谷地域協議会の規約について 

（２）長谷総合支所・関係機関の職員体制について 

総務課長より説明を行う。 

（３）新型コロナウイルス対応について 

支所長より説明を行う。 

・質疑、意見及び応答 

【11 番小松】登山道の規制はされているのか。 

→県下の扱いは「自粛」であるため合わせた内容で規制看板を作製し、

地区内、山小屋周辺に設置済みである。 

（４）防災・消防にかかる事業等について 

   危機管理課吉田主査より説明を行う。 

 ・質疑、意見及び応答 

なし 

９ 協議事項 

（１）ぐるっとタクシー(ドアツードア乗合タクシー)エリア拡大について 

伊那市支え合い買物サービス「ゆうあいマーケット」について 

   企画政策課重盛課長より説明を行う。 

・質疑、意見及び応答 

【5 番宮下】ネット環境があれば利用できるのか。 

→ネット環境が整備され、有料セットボックスの設置により利用がで 

きる。 

（２）小委員会の設置について 

   総務課長より説明を行う。 

・質疑、意見及び応答 

【11 番小松】支所建設の具体的計画はあるのか。 

→今のところ整備計画はないが、前の議会一般質問で令和７年度(合

併 20 周年)前に整備したい旨市長が回答した。計画骨子を作れるよう



に進めさせていただきたい。 

【11 番小松】過去からの経過を踏まえて進めてもらいたい。特に、高

遠町との東部支所的な扱いがとられないように要望したい。 

→現在の長谷総合支所機能が維持できるように進めていきたい。 

10 その他 

・質疑、意見及び応答 

【3 番宮下】災害時避難場所の確保を区で想定しておくことは必要で

あるが、有事の際、市から救援物資等届く計画であるのか。 

→危機管理課に確認する。 

(照会結果)基幹避難所(備蓄倉庫)は３日分対応できる。そこから搬送

できる状況下にあれば対応は可能であるが、色々なケースがあるため

計画されたものはない。災害の備えとして区でも計画的に環境整備を

進めて欲しい。 

【9 番田村】自主防災組織図を提出するが、役員任期は複数年でない

とダメか。 

→危機管理課に確認する。 

(照会結果)継続的取り組みが良いため、組織化できる区はお願いした

いが、単年度でも良い。 

11 閉会（午後 8 時 15 分） 

 

 


